



UNIVERSIDAD | CULTURA

El campus de Ávila se abre a la cultura entre marzo y mayo

El programa 'CulturALcampus Ávila' de la USAL incluye actividades relacionadas con el cine, la escritura, la lectura, la fotografía, el patrimonio, el turismo o el cambio climático, entre otras

M. ESPESO / ÁVILA

El campus de Ávila de la USAL se abre a la cultura en los meses de marzo, abril y mayo, invitando con ello a hacerlo también a alumnos y a toda la sociedad en general. A través del programa 'CulturALcampus Ávila', ofrece un amplio abanico de actividades –todas ellas con entrada libre hasta completar el aforo– que abarcan ámbitos como el cine, el documental, la fotografía, el arte y la literatura y que abordarán temas como el turismo, el patrimonio, el cambio climático, la educación, el trabajo infantil o la identidad sexual. La presentación del programa, que tuvo su génesis en el Club de Lectura que arrancó en 2008, incluyó un sentido recuerdo para Javier Macaya, el que fuera director de la Escuela de Educación y Turismo, fallecido la semana pasada.

Precisamente el Club de Lectura será una de las primeras actividades el 13 de marzo, con Edurne Portela y la propuesta *Mejor la ausencia*, mientras que del 9 al 13 de abril tendrá lugar el Taller de Escritura de la mano de Martín Barea Mattos.

El Cine Forum 'Infancia y Derechos Humanos', que arrancó el 1 de marzo, continuará el 12 y 19 de abril abordando ámbitos como la orientación sexual e identidad de género y el trabajo infantil. Siguiendo con el cine, la propuesta Documental del



Arturo Farfán, Luis Barrio, Isabel López y Francisco Javier Jiménez. / ANA I. RAMÍREZ

Mes ofrecerá el 21 de marzo *La hora de los deberes* y el 25 de abril *Gracias por la lluvia*, trabajos sobre los que «poner en marcha un debate».

El 14 de abril la fotografía y el patrimonio se darán la mano con el paseo fotográfico 'Ávila en primavera', en el que el experto en patrimonio Raimundo Moreno será «la novedad».

El Café Cultural invitará a café a los asistentes de las conferencias de María Isabel López, sobre la ciudad medieval (La Repera, 20 de marzo); Rubén Fernández, sobre identidad territorial (la Bruja, 17 de abril) y David Ramos, sobre turismo (Café del Mercado, 8 de mayo).

La Politécnica tendrá su protagonismo con la exposición *Hitos feme-*

DECLARACIONES

LUIS BARRIO

SUBDTOR. ACTIVIDADES CULTURALES

«La idea del nuevo equipo de la USAL es seguir impulsando este programa»

ISABEL LÓPEZ

SUBDTORA. EDUCACIÓN Y TURISMO

«Agradecemos la apuesta de la USAL por estas actividades, en las que hemos trabajado desde que Macaya promovió una comisión de actividades culturales para dar visibilidad a nuestro campus»

ninos en las ciencias biomédicas (del 19 de marzo al 19 de abril) y con Ciencia para Todos, que ofrecerá conferencias de Susana del Pozo (20 de marzo), Antonio Martín (120 de abril), Cristina Sáez (11 de abril) y M. del Carmen Molina (16 de abril) y que abordará temas como el regadío en el Duero, satélites digitales, el investigador novel y la hidráulica de ríos.